



Ihr Stück vom Paradies erwartet Sie in Waldshut-Waldkirch

Dieses atemberaubende 548 m² große Grundstück in Waldshut bietet eine seltene Gelegenheit, inmitten der Schönheit der Natur zu leben. Perfekt gelegen an einer ruhigen, verkehrsarmen Straße bietet es atemberaubende Ausblicke auf üppiges Grün und ist damit ein idealer Rückzugsort für diejenigen, die Ruhe und Frieden suchen. Ein Ort, an dem Sie vollständig in die Natur eintauchen und die Ruhe genießen können, die sie bietet.

- 50 Min. nach Zürich/Basel

- Aussicht: Panoramalandschaft

- Lage: Ruhiges Dorf

- Familienfreundlich: Ideale Lage

- 548 m²

- Lage: Liegt in Waldshut-Waldkirch, Deutschland, Weidenstraße 3, 79761.

- Preis: 249.000 EUR.

- Grenznähe: Nur 5,5 km (3,4 Meilen) von der Schweizer Grenze entfernt.



Scannen
oder
klicken



Klicken
zu öffnen
Karte

Pooyan Ghamari • +41783090884 • leads@a.land
Michael Luchs • +41 79 795 90 88 • michael.luchs@lumoxag.ch

Build Your Dream Home: Panoramic Plot in Waldshut-Tiengen



Your Slice of Paradise Awaits in Waldshut-Waldkirch

This stunning 548 m² plot in Waldshut offers a rare opportunity to live surrounded by nature's beauty. Perfectly situated on a quiet, low-traffic road, it provides breathtaking views of lush greenery, making it an ideal retreat for those seeking peace and serenity. A place where you can fully immerse yourself in nature and enjoy the tranquility it offers.

- 50 Min to Zurich/ Basel

- View: Panoramic Scenery

- setting: Peaceful village

- family friendly: ideal location

- 548 m2

- Location: Situated in Waldshut-Waldkirch, Germany, at Weidenstraße 3, 79761.

- Price: EUR 249,000.

- Proximity to Border: Only 5.5 km (3.4 miles) from the Swiss border.



Scan
or
click



Click
to open
Map

Pooyan Ghamari • +41783090884 • leads@a.land
Michael Luchs • +41 79 795 90 88 • michael.luchs@lumoxag.ch